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Уважаемые читатели!
До 31 марта во всех почтовых отделениях можно оформить досрочную подписку 

на второе полугодие 2022 года на нашу газету с доставкой в почтовый ящик. 
Её стоимость составит 822 рубля 12 копеек. Подписной индекс — П4489.Р
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БЛАГОПРИЯТНЫЕ И НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ МАРТА:

  ОБЛАСТЬ
ДЛЯ РАЗВЛЕЧЕНИЯ 
И ОТДЫХА

ПОДДЕРЖКА. В Красно-
гвардейском районе устано-
вят новые детские игровые 
площадки. Пять мест для дет-
ского развлечения и отдыха 
оборудуют в муниципалите-
те по поручению губернатора 
Белгородской области Вячесла-
ва Гладкова. Игровые зоны по-
явятся в Бирюче и сёлах Мало-
быково, Новохуторное, Боль-
шебыково и Кулешовка. Уста-
новить их планируют в апреле–
июле этого года.

ВСТРЕТИЛИ ВЕСНУ
КУЛЬТУРА. В Алексеевском 

доме культуры Корочанского 
района провели фольклорный 
праздник «Сретение Господ-
не, или Встреча Зимы с Ве-
сной» по проекту «Потешный 
город». Весь коллектив учре-
ждения вовлечён в этот про-
ект, который, по словам орга-
низаторов, раскрывает исто-
ки национальной культуры, на-
родных традиций, праздников, 
приближая детей к националь-
ным духовным ценностям, не-
материальному богатству, ха-
рактеру русской души. Участ-
ники мероприятия рассказали 
об истории праздника, провели 
мастер-класс по изготовлению 
куклы «Сретения-встречники». 
Гости играли в народные иг-
ры, принимали участие в ста-
ринном обряде. В конце празд-
ника культработники в обра-
зах Зимы и Весны угостили всех 
яблоками.

НАСТРАИВАЛИСЬ 
НА ПОБЕДУ

УСПЕХ. Новооскольская 
школьница победила в XVIII 
областном конкурсе юных во-
калистов «Музыкальный ка-
лейдоскоп Белгородчины». 
Мероприятие прошло в ди-
станционном формате. Бо-
лее 150 девчонок и мальчи-
шек со всего региона выступа-
ли на заключительном этапе. 
Члены жюри оценивали уро-
вень исполнительского мастер-
ства ребят, сценическую куль-
туру, соответствие репертуа-
ра возрасту. Ученица Тросте-
нецкой школы Эмилия Абасо-
ва подготовила оригинальный 
номер и победила в номинации 
«Народное пение». Руководи-
тель школьного кружка и мама 
победительницы Розина Абасо-
ва отметила, что Эмилия поёт 
и в школе, и в клубе, и дома. 
Они готовились к соревновани-
ям, переживали, но настраива-
лись на победу.

ПОДГОТОВКА И ОТБОР
СПОРТ. В Волоконовском 

районе прошли соревнова-
ния по зимнему многоборью 
ГТО на базе ВПК «Беркут». 
Мероприятие провели в за-
чёт 64-й спартакиады школь-
ников. Участвовали в сорев-
нованиях юноши и девуш-
ки 2004– 2007 годов рождения 
средних общеобразовательных 
школ муниципалитета. Побе-
дителем в зимнем многоборье 
ГТО стала команда волоконов-
ской школы № 1, второе место 
заняла Старо ивановская шко-
ла, а третье — учащиеся воло-
коновской школы № 2. Сборная 
команда района представит му-
ниципалитет на областных со-
ревнованиях в Губкине.

Сергей ШЕВЧЕНКО, 
Сергей БЕЛЫХ, 
Маргарита ХОХЛОВА

Губернатор Белгородской об-
ласти 18 марта провёл пря-
мую линию в соцсетях. В тече-
ние часа Вячеслав Гладков от-
ветил на десятки вопросов бел-
городцев, которые спрашива-
ли о рос те цен на продукты, 
об отсутствии в аптеках неко-
торых лекарств, о ремонте до-
рог и стро ительстве многоквар-
тирного жилья. Также глава ре-
гиона анонсировал первый па-
кет региональных мер поддерж-
ки населению и бизнесу.

О ценах
Большинство белгородцев волнует пробле-

ма подорожания социально значимых продук-
тов. Во время прямой линии Вячеслав Гладков 
за явил, что правительство занимается вопро-
сом цен и считает эту тему самой злободневной.

— Есть поручение президента. Занимаемся! Фак-
тически ежечасно мониторим цены. Но по щелчку, 
одномоментно прекратить их рост невозможно. Од-
нако ФАС, замгубернатора Юлия Щедрина, мини-
стерство сельского хозяйства занимаются. Все мо-
менты, где мы видим нарушения со стороны по-
ставщиков и продавцов, направляем в правоохра-
нительные органы. Запускаем механизм госрегули-
рования, и результат есть, хотя не могу сказать, что 
ситуацию удалось переломить, — отметил Гладков.

Члены правительства ежедневно отчитыва-
ются ему по росту цен в каждом направлении.

Губернатор отреагировал на сообщения о том, 
что продавцы меняют ценники на давно заку-
пленные товары по более низким ценам, чтобы 
заработать дополнительную прибыль.

— Я оцениваю это на уровне предательства. 
Стране тяжело, людям тяжело. И начинаются 

переоценки там, где этого быть не должно. 
Я думаю, что все эти люди, которые хо-
тят мгновенно стать богатыми, не име-
ют на это права. Указывайте нам на та-
кие факты, показывайте информацию. 
Будем привлекать прокуратуру, ФАС, 
другие правоохранительные органы. 
Мы точно будем принимать меры, — 
заверил Вячеслав Гладков.

О лекарствах и онкоцентре
Во время прямой линии прозвучало не-

сколько вопросов о нехватке жизненно важ-
ных лекарств в аптеках. Губернатор признал, что 
есть перебои с поставками отдельных препара-
тов, но правительство оперативно пытается обес-
печить ими аптеки региона.

По словам Вячеслава Гладкова, он обратился 
в Минздрав РФ, и первая партия препарата для 

пациентов с болезнями щито-
видной железы в ближайшее 
время поступит в продажу в ап-
теках области.

Жизненно важных импорт-
ных лекарств также не хватает 
населению.

— Есть вопросы, по понят-
ным причинам. Там, где есть 

малейшая возможность, выстраиваем логисти-
ку. Где нет возможности, Минпромторг и Мин-
здрав России занимаются проблемой ежеднев-
но, — рассказал глава региона.

Также Вячеславу Гладкову задали вопрос о воз-
можном появлении в Белгороде новых центров 
для работы с онкобольными. Губернатор заявил, 
что область уже заключила соглашение с Об-
нинским онкоцентром (МРНЦ им. А. Ф. Цыба) 
и начала обучение своих специалистов в одном 
из лучших специализированных медучрежде-
ний России. Там же проводят повышение ква-
лификации врачей, обучение новым компетен-
циям. При этом система лечения онкобольных 
в регионе требует новых решений.

— У нас проблема в том, что нам не хватает ко-
ек. Есть сложности с помещениями, чтобы в пол-
ном объёме обеспечить лечение онкобольных. По-
хорошему нам нужно строить ещё один онколо-
гический центр. Сейчас специально занимаемся 
этим вопросом. Количество заболевших и умер-
ших остаётся большим и у нас, и в других реги-
онах, и во всём мире. Проблема онкологии есть, 
и ей нужно уделять внимание. Мы занимаемся. Хо-
тя и не могу сказать, что уже завтра новый центр 
откроем — такого пока нет, — отметил губернатор.

О поддержке бизнеса
Вячеслав Гладков рассказал, что у бизнеса рез-

ко возрос спрос на короткие кредиты. В ближай-
ший четверг, 24 марта, в областную Думу прави-
тельство области внесёт законопроект о допол-
нительном выделении 100 млн рублей на микро-
кредиты для предпринимателей.

Помимо регионального пакета мер поддержки, 
бизнесу доступны и федеральные. Если предпри-
ниматель не может разобраться в них, можно об-
ращаться в областное министерство экономиче-
ского развития.

Ранее в области уже утвердили меры поддер-
жки для предпринимателей на 1 млрд рублей. 
Сюда входят гранты на развитие социального 
предпринимательства, содействие в сертифика-
ции продукции субъектов МСП, средства на суб-
сидирование процентной ставки предприятиям, 
субсидирование банковской гарантии, увеличе-
ние льготных микрозаймов для МСП со ставкой 
7 % годовых, возможность кредитных каникул 
для субъектов МСП, обнуление платежей за арен-
ду государственного имущества.

  ВЛАСТЬ

Всё сделаем! 
Не переживайте

ГДЕ МЫ ВИДИМ НАРУШЕНИЯ 

С О   С ТО Р О Н Ы  П О С ТА В Щ И К О В 

И   П Р ОД А В Ц О В, Н А П РА В Л Я Е М 

В ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЕ ОРГАНЫ. 

ВТОРНИК

21 МЛРД РУБЛЕЙ  
ЗАЛОЖИЛИ В ЭТОМ 
ГОДУ НА КАПИТАЛЬНЫЙ 
РЕМОНТ ДОРОЖНОГО 
ПОКРЫТИЯ 

Во время 
прямой линии 

белгородцы 
спрашивали 
о росте цен, 

ремонте дорог, 
строительст-
ве инфекцион-
ных центров, 

поддержке 
прибывших 

из ЛДНР лю-
дей и многом 

другом 

Предварительные 
итоги работы про-
довольственных яр-
марок, прошедших 
в Белгороде и Старом 
Осколе 19 и 20 марта, 
озвучили в региона-
льном минсельхозе.

С т а р о о с к о л ь ц ы 
на ярмарке купили 30 т 
сахара и 20 т других 
продуктов: свыше 6 т 
мясной, порядка 4 т мо-
лочной, свыше 2 т рыб-
ной продукции, 36 ты-
сяч яиц, более 2,5 т хле-
ба и кондитерских изде-
лий, 2,5 т яблок, 1 т ово-
щей, 450 л растительного масла, 
полтонны мёда.

Свою продукцию на уличной 
торговой площадке смогли пред-
ставить и реализовать не только 
крупные предприятия, но и вла-
дельцы ЛПХ и фермеры из Белго-
родской, Ростовской, Курской, Во-
ронежской, Орловской и Липец-
кой областей.

Цены на ярмарке были с мини-
мальными наценками. Так, мор-
ковь продавали по 37,5 руб./кг, 
свёклу — по 35, капусту — по 55, 
картофель — по 33–40 руб./кг. Де-
сяток куриных яиц фермеры про-
давали по 64 рубля, литр подсол-
нечного масла — по 120.

На ярмарке в Белгороде товаро-
производители реализовали 60 т 
продуктов, из них 40 — только са-
хар, остальное — фермерская про-
дукция.

Обе ярмарки посетили 35 тыс. 
человек.

Напомним, организовать в ре-
гионе продовольственные ярмар-
ки предложил губернатор Вяче-
слав Гладков. В условиях кризиса 
и роста потребительских цен для 
производителей они стали допол-
нительной торговой площадкой, 
а покупатели получили возмож-
ность приобрести сельскохозяй-
ственную продукцию по прием-
лемым ценам.

  СОБЫТИЕ

По приемлемым 
ценам
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Александра ТОКТАРЁВА

В Белгороде прошла акция 
«Лыжня России — 2022». Из-
начально её планировали про-
вести 12 февраля, но собы-
тие перенесли из-за ухудше-
ния эпидобстановки в реги-
оне. В итоге профессиональ-
ные спортсмены и любите-
ли лыжного спорта встрети-
лись на лыжероллерной трас-
се «Олимпия» 19 марта.

— Наконец-то Белгородская 
область присоединилась к ак-
ции! Зима не уходит, потому что 
в Белгороде «Лыжня России» ещё 
не прошла. Поэтому давайте её се-
годня проводим с прекрасным на-
строением. Пусть кто-то получит 
замечательные эмоции, кто-то — 
заслуженный кубок, — пожелала 
министр спорта области Наталья 
Жигалова.

По словам мэра Антона Ива-
нова, в этот раз в гонке участво-
вали почти 3 тыс. человек. Он от-
метил, что интерес к спорту сре-
ди горожан продолжает активно 
развиваться.

— Рад, что у нас собирается 
всё больше участников, что дви-
жение за здоровый образ жиз-
ни приобретает такой грандиоз-
ный масштаб для нашего города. 
Спорт — замечательное явление: 
это всегда отличное настроение, 
хорошее здоровье, залог долго-
летия, — сказал он. — И вы здесь 
в первую очередь для того, чтобы 
совершить победу над самими со-
бой, встать на лыжи и пройти за-
ветную дистанцию.

Участники разделились на не-
сколько забегов по возрастам и ди-
станциям: 1, 3 и 10 км. Первыми 
на самую маленькую дистанцию 
ровно в полдень стартовали дети 
2010 г. р. и младше. Среди них — 
9-летняя Виолетта Белова.

— В гонке участвуем в первый 
раз. С этого года мы ходим в шко-
лу олимпийского резерва, занима-
емся лыжами, — рассказала мама 
юной участницы Екатерина Бе-
лова. — Раньше мы даже не зна-
ли, что у нас есть спортивная шко-
ла с таким направлением, хотя во-
обще всегда стараемся вести пра-
вильный образ жизни и заниматься 
спортом. Поэтому решили попро-
бовать себя и в «Лыжне России».

— Мне нравится ходить на лы-
жах, потому что это занятие на све-
жем воздухе, а ещё оно укрепляет 
иммунитет, — добавила девочка.

Для одного из самых старших 
лыжников, 85-летнего Германа Лу-
кина, участие в гонке — традиция. 
За годы проведения её в Белго-
родской области он не пропустил 
ни одной «Лыжни».

— Я раньше активно занимал-
ся лыжами. Ещё когда в институ-
те учился, попал в сборную Иркут-
ской области, — поделился воспо-
минаниями Герман Арсентьевич. — 
Иркутск сам по себе город лыж-
ный, Сибирь — лыжное место. Вот 
лыжи и были жизнью моей рань-
ше, когда был молодой. Много со-
ревнований, много друзей мне по-
дарили.

Вот и в этот раз в «Лыжне Рос-
сии» Лукин участвовал вместе 
с друзьями. Дистанцию выбрал не-
большую — 1 км. Но главное для 
него, в первую очередь, — эмо-
ции. Например, радость от того, 
как много вокруг лыжников самых 
разных возрастов.

— Когда появилась эта лы-
жероллерная трасса, лыжи на-
чали людей сильнее привлекать, 
ими стали активнее заниматься. 
Ведь здесь очень удобно, хоро-
шо всё организовано. И участни-
ков в гонке стало намного боль-
ше, чем раньше. Это замечатель-
но, конечно, — заключил Герман 
Арсентьевич.

  АКЦИЯ

На заветной 
дистанции
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